



## **Fahrtenkonzept**

Im Rahmen unseres Fahrtenkonzepts nehmen alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10 an Klassenfahrten mit Zielen in ganz Deutschland teil. Diese sind entweder als Studienreisen konzipiert oder werden mit erlebnispädagogischen Zielen verknüpft. Sie dienen auch dazu, die Klassengemeinschaft zu stärken.

Zusätzlich gibt es für Schülerinnen und Schüler des 7. Jahrgangs, die Französisch lernen, eine Fahrt nach Hégenheim/Frankreich im Rahmen des Schüleraustauschs.

Auch eine Austauschfahrt nach Spanien für Schülerinnen und Schüler, die Spanisch lernen, ist bereits geplant.

Im Jahrgang 9/10 findet eine Austauschfahrt nach Polen statt.

Im Jahrgang 12 wählen die Schülerinnen und Schüler das Ziel ihrer Studienfahrt aus. Die angebotenen Ziele erstrecken sich über ganz Europa ganz im Sinne einer Europaschule: London, Rom, Toskana, Málaga und weitere europäische Städte/Regionen dürfen hier genannt werden.

Stand: 03.11.2019 / Wb